



«VEN A CONOCER UN FIN DE SEMANA DE ENSUEÑO EN CASTILLA-LA MANCHA» CONCITO LA ATENCION DE HOSTELEROS DE LA REGION Y DE AGENTES DE VIAJE DE MADRID

Cuarenta hoteleros de la Región y unos seiscientos agentes de viaje de la capital de España asistieron al acto de promoción organizado por la Consejería de Industria y Comercio de la Junta de Comunidades el pasado 24 de octubre en el Palacio de Exposiciones y Congresos, en

Madrid, bajo el lema «Ven a conocer un fin de semana de ensueño en Castilla-La Mancha». La iniciativa, que se debe a la Dirección General de Turismo, persigue poner en contacto a hoteleros y agentes de viaje a fin de vender la oferta turística de nuestra Comunidad Autónoma.

NUEVO METODO PARA ELIMINAR IMPUREZAS QUIMICAS DE LOS VINOS

La empresa Codorniu y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) están diseñando una planta piloto para la explotación de un nuevo método que permitirá eliminar casi en su totalidad los cristales de bitartrato potásico que afectan a los vinos. En nuevo sistema supondrá un menor consumo energético en la detección y eliminación de cristales y dismi-

nuirá en gran medida su presencia, que ya era casi indetectable para el consumidor.

Enrique Trillas, presidente del CSIC, y la firma Codorniu han firmado un acuerdo de investigación por dos años en las cavas de San Sadurn de Noya (Barcelona). En el nuevo proyecto intervendrán cuatro institutos dependientes del CSIC, que investigarán la utilización de materias primas españolas en los procesos de filtración del vino, sobre la producción y propiedades de los compuestos de la espuma, la cristalización y las sustancias que inhiben el proceso de precipitación del vino.

Los trabajos realizados hasta ahora han estado a cargo del equipo de investigación del Museo de Ciencias Naturales de Madrid, a cuyo frente se halla el geólogo y experto en cristalografía Rafael Rodríguez Clemente.

EL PRESIDENTE BONO CLAUSURA UN CICLO SOBRE «CASTILLA-LA MANCHA, ANTE EL RETO DE EUROPA»

El Presidente de la Junta de Comunidades, José Bono, pronunció el 25 de octubre, una conferencia en la Casa de Cultura de Cuenca, sobre «La consolidación de Castilla-La Mancha como Región y el proyecto de la unidad europea». Con la intervención de José Bono, se puso punto final a un ciclo monográfico acerca del tema «Castilla-La Mancha, ante el reto de Europa», que ha organizado la Asociación Cultural «Castilla-La Mancha 5», el cual ha contado con el patronazgo de la Consejería de Educación y Cultura.

EL DAIMIELEÑO ANTONIO ASTILLERO, NOMBRADO VICARIO EPISCOPAL DE MADRID



El cardenal Suquía acaba de nombrar vicario episcopal al sacerdote daimieleño Antonio Astillero Bastante, nacido en esta localidad de la provincia en el año 1927. La vicaría encomendada a don Antonio Astillero es una de las unidades pastorales más amplia de España. Incluye el noroeste de la capital y una zona extensa del área de la sierra madrileña, desde Miraflores hasta Santa María de la Alameda, pasando por Villalba, Cercedilla y El Escorial. La nueva vicaría cuenta con más de 700.000 habitantes, unas cien parroquias, más de 300 sacerdotes, unos 250 centros religiosos y más de 3.000 religiosas.

Antonio Astillero Bastante nació en Daimiel, estudió los primeros cursos de latín y humanidades en el seminario conciliar de Ciudad Real. En 1946 pasa al seminario de Madrid, donde cursa estudios de Filosofía y Teología. En 1952 se ordena sacerdote en el Congreso Eucarístico de Barcelona.

Con ocasión del viaje del Papa a España, el cardenal Tarancón le nombra para organizar la visita del Santo Padre a Madrid y es miembro, a la vez, del Secretario Ejecutivo Nacional «pro viaje» en el ámbito de la Conferencia Episcopal.

En 1983 el arzobispo Suquía le nombra delegado para las obras de la Catedral de la Almudena. Es también, en la actualidad, secretario general en su Patronato.